

# EL PSOE (R) REPLICA A GARCIA TREVIJANO

MADRID, 23 (Europa Press). —

La secretaria de información y prensa del Partido Socialista Obrero Español (PSOE), sector renovado de Felipe González, ha hecho público un comunicado en el que contesta a las declaraciones de Antonio García Trevijano a un diario madrileño en las que se aludía a la actitud de este partido en Coordinación Democrática. "No se puede pretender estar a las duras en Coordinación y a las maduras de forma individual", dijo el señor García Trevijano.

La nota del PSOE precisa que la apreciación del señor

García Trevijano es una difamación calumniosa y que no reconoce "la catadura moral y

política al señor García Trevijano para emitir la citada apreciación".



Trevijano cuestiona la presencia del PSOE, PSP e Izquierda Democrática en Coordinación.

Asimismo, el -PSOE señala que las citadas declaraciones hacen pensar que posiblemente sea el señor Trevijano el que tenga que sintonizar su conducta con su conciencia — éste había afirmado que era urgente que el PSOE, el PSP e Izquierda Democrática pusieran su conciencia de acuerdo con su conducta o su conducta de acuerdo con su conciencia— y, finalmente, que la indignación del señor García Trevijano puede estar conectada con lo que él pretende reconocer "crisis de Coordinación Democrática" en relación con las exigencias que en Coordinación puedan plantearse sobre la actuación política de alguna persona de las que la forman.